

Siegerehrung Mathematikwettbewerb 2020/2021



Auch in diesem ereignisreichen und pandemiebedingt besonderen Schuljahr fand bereits im Dezember der Mathematikwettbewerb des Landes Hessen statt. In diesem Wettbewerb, der von allen 8. Klassen in ganz Hessen durchgeführt wird, werden alle bis dahin behandelten Themen im Fach Mathematik geprüft. Dabei können die Schülerinnen und Schüler ihr gelerntes Wissen zum Beispiel in der Bruchrechnung, der Prozentrechnung oder der Geometrie zeigen.

Auch an der Eppsteinschule haben dabei einige Schüler mit ihrem mathematischen Wissen und ihren Fähigkeiten glänzen können. So erreichte der Schüler Batuhan im Bildungsgang Hauptschule den 1. Platz. Im Bildungsgang Realschule erreichten die Schüler Maximilian und Gabriel mit der gleichen Punktzahl den 2. Platz und der Schüler Kirill wurde im internen Schulranking Schulsieger.

Am 03. März 2021 haben die Gewinner mit großem Eifer unsere Schule dann in der 2. Runde vertreten. Dort wurde ebenfalls ein guter 13. Platz von über 60 Teilnehmern erreicht.

Nach Wochen und Monaten des Distanz - und Wechselunterrichts konnten wir nun in einem kleinen feierlichen Rahmen den Schulsiegern persönlich zu den erreichten Leistungen gratulieren. Wir wünschen den Schulsiegern weiterhin viel Freude im Fach Mathematik und erholsame Sommerferien.